

Marinir Gobang VII: Kesehatan Gratis di Perbatasan Maybrat

Jurnal Agung - MAYBRAT.TELISIKFAKTA.COM

Mar 5, 2026 - 08:52



(Foto Dok): Satgas Pamantas RI-PNG Mobile Gobang VII Yonif 9 Marinir dengan menggelar layanan kesehatan gratis bagi warga di Kabupaten Maybrat, Papua Barat Daya, Kamis (5/3/2026).

MAYBRAT- Di tengah hamparan perbatasan yang luas, Satuan Tugas Pengamanan Perbatasan (Satgas Pamantas) RI-PNG Mobile Gobang VII Yonif 9 Marinir tak hanya menjaga kedaulatan, namun juga menyentuh hati masyarakat Maybrat, Papua Barat Daya, dengan hadirnya layanan kesehatan gratis. Pada Kamis (5/3/2026), inisiatif mulia ini digelar di sejumlah kampung, membawa

senyum lega bagi anak-anak, dewasa, hingga lansia yang antusias memeriksakan kondisi kesehatan mereka.

Bagi sebagian warga, akses ke fasilitas kesehatan masih menjadi tantangan berat, menuntut perjalanan jauh yang melelahkan. Kehadiran tim medis Marinir ini menjadi jawaban atas kerinduan akan pelayanan kesehatan yang mudah dijangkau, sebuah bukti nyata bahwa negara hadir hingga ke sudut-sudut terpencil.



Komandan Satgas (Dansatgas) RI–PNG Mobile Gobang VII Yonif 9 Marinir, Letkol Marinir Achmad Toripin, S.A.P., M.Tr.Opsla., menekankan bahwa kegiatan ini lebih dari sekadar tugas pengamanan.

“Ini adalah bagian dari pembinaan teritorial kami, bentuk nyata kehadiran negara di wilayah perbatasan. Kami memiliki tanggung jawab moral untuk membantu masyarakat mengatasi kesulitan, termasuk di bidang kesehatan. Kehadiran kami harus memberi dampak langsung yang dirasakan warga,” ujarnya tegas.

Pelayanan yang diberikan mencakup pemeriksaan tekanan darah, penanganan penyakit ringan, hingga pemberian vitamin dan edukasi pentingnya pola hidup bersih dan sehat. Obat-obatan pun dibagikan sesuai hasil pemeriksaan, memastikan penanganan yang cepat dan tepat sasaran.

Seorang warga yang tak ingin disebutkan namanya mengungkapkan rasa syukurnya. “Kami merasa diperhatikan. Biasanya kalau mau berobat harus pergi jauh. Dengan adanya pelayanan ini, kami sangat terbantu,” tuturnya dengan nada haru.

Pendekatan langsung ke kampung-kampung menjadi strategi jitu Satgas untuk memastikan layanan kesehatan merata dan dapat diakses oleh seluruh lapisan masyarakat, terutama mereka yang tinggal di daerah terpencil. Melalui bakti

kesehatan ini, Satgas Marinir Gobang VII berharap dapat mempererat tali silaturahmi dengan masyarakat, menciptakan sinergi yang kokoh demi perbatasan yang tidak hanya aman, tetapi juga sehat dan sejahtera.

([Wartamiliter](#))